

3月 Let's Try!

柏市立大津ヶ丘第一小学校
4年生 学年だより
令和6年 2月29日

先日は、授業参観や懇談会にご参加くださり、ありがとうございました。子供達の成長を感じていただけたのではないかと思います。また、子どもたちは授業参観や卒業を祝う会への取り組みを通して、達成感や満足感を味わい、努力することや協力し合うことの大切さを学んできました。4年生のまとめとなる3月は、自分の成長や頑張りをもう一度振り返る大事な時期となります。4月にはどの子どもも自信を持って進級できるように励ましていきます。保護者の皆様には、本校の教育活動にご理解・ご協力いただき、心から感謝いたします。1年間、ありがとうございました。

《学習の予定》

国語	木竜うるし
社会	千葉県のまとめ
算数	直方体と立方体 4年生のまとめ
理科	4年生のまとめ
体育	ゴール型ゲーム
音楽	日本の音楽に親しもう
図工	飛び出すハッピーカード 1年間のまとめ
総合	1年間のまとめ
道徳	点字メニューにちょうせん 雨のバスのていりゅう所で やめられない?とまらない?
外国語	unit9 This is my day.



〈3月の生活目標〉

～1年間のまとめをしよう～

- 感謝の気持ちを持つ
→お世話になった人に「ありがとう」を伝えることを増やす。
- 清掃活動に計画的に取り組む
→使用してきた教室や分担場所、机などをきれいにする。
- 大津一小よい子の一日のふりかえり
→次の学年の準備や持ち物の整理。
→持ち物を計画的に持ち帰る。

※ご家庭でも声掛けをよろしくお願いいたします。

お知らせとお願い

☆子ども達の成長のために☆

今年度はコロナ渦での制限が無くなり授業参観・懇談会、運動会や音楽集会等の行事を行うことができました。子どもたちにとって、大変良い経験になったように感じています。

また、校内プロジェクションマッピング等新たな取り組みにもチャレンジする事ができました。

子ども達の成長は、保護者の皆様のご協力によるものと、4学年担任一同考えております。

新年度も変わらぬお力添えをよろしくお願いいたします。



学年の様子

修了式までのカウントダウンが始まりました。本で行われた卒業を祝う会では、6年生に喜んでもらうために真剣に練習に取り組んだ成果をしっかりと出すことができました。先で行われたボクシング教室では大津一小から世界一になった先輩の話聞く、貴重な機会となりました。また、日々の学習意欲も高く、落ち着いて取り組み、高学年に向けての準備が整ってきています。この一年間たくさんの経験をして、何事にも前向きに取り組んでいく姿はとても頼もしかったです。友達や担任と過ごすかけがえのない毎日を大切に、しっかりと4年生のまとめをしていきたいと思ひます。



ボクシング教室の様子

先生方とのお別れ式は、修了式の日に行います。

学年末休業（春休み）は、3月23日（土）から4月4日（木）までとなります。始業式は、4月5日（金）です。

詳細につきましては、後日、「春休みのしおり」でお知らせいたしますので、ご確認下さい。

